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REQUERIMENTO Nº 534/2017 
 
  

Reitera requerimento 389/2017 e 
requer mais informações sobre 
destinação de  resíduos sólidos do 
município.  
 

 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 

CONSIDERANDO que munícipes procuraram este vereador, 

demonstrando preocupação com o meio ambiente e com a sustentabilidade;  

 

CONSIDERANDO que  é de suma importância a destinação correta 

dos resíduos sólidos por parte do município; 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através 

da Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 

 01) O local que os caçambeiros, empresas de demolição e terraplanagem usa 
para descarte de seus resíduos, esse local e chamado de barrocão? 
 
02) O local chamado de barrocão e particular ou pública? 
Se e particular, tem alvará de funcionamento? 
 
03) A referida área  possui os licenciamentos têm licenciamentos ambientais 
necessários? 
 
04) A CETESB tem conhecimento da Área onde se deposita o entulho citado? 
 
05) Qual o setor setor da prefeitura que fiscaliza o referido  local, para controle 
do tipo de resíduo e depositado no local? ex: resíduos sólidos ou materiais que 
possa contaminar o solo. 
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Enviar cópia do controle. 
 

 
06) Quais são os Valores arrecadados mensalmente com as taxas ou impostos 
pelo município com essa atividade? 

 
07)  Os veículos  das empresas que descartam os materiais neste local estão 
registrados neste município? Existe veículos de outro  municípios que 
descartam nesta área? 

 
08)  A quanto tempo este local é usado para descarte? 
 
09)  Por ser próximo a  uma mata e  a um córrego, essa área pode ser usada 
para descarte de resíduos? 

 
10)  A área citada é uma  APP( Área de Proteção Ambiental)? 
 
11) Em anexo a este, algumas fotos do referido local 
 
 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Abril de 2.017. 

 

 

 

 

 

Joel do Gás 

-Vereador- 
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